

Ortschaftsrat Lützschena-Stahmeln

Beratung des Ortschaftsrates am 11.05.2009

Beschluss: OR 58/05/09

**Betreff: Beschluss zur Instandsetzung Denkmal „Für die Opfer von
Gewaltherrschaft“**

Beschlusstext:

Das Kulturamt nimmt nochmals eine Instandsetzung des Denkmals „Für die Opfer von Gewaltherrschaft“ vor.

Die Instandsetzungsarbeiten sollen vor der Beauftragung im Ortschaftsrat vorgestellt werden.

Nach der Instandsetzung sollte der neue OR ein Konzept zum Fortbestand beschließen.

Votum:

dafür : 4
dagegen: 0
Enthaltungen: 0

Aufgrund des § 20 SächsGemO waren keine Mitglieder des Ortschaftsrates von der Beratung und Beschlussfassung ausgeschlossen.

Margitta Ziegler
Ortsvorsteherin

Begründung:

Das Denkmal ist nach dem strengen Winter in einem sehr schlechten Zustand und es bestehen Gefährdungen für Besucher. Derzeit ist es abgesperrt.

Da es sich bei dem Denkmal um eine Arbeit des verstorbenen Lützschenauer Künstlers Häse handelt, sollte nochmals der Versuch der Erhaltung und Instandsetzung vorgenommen werden.

Durch eine Rücksprache mit der Amtsleiterin habe ich die Bereitschaft zu einer Instandsetzung erreichen können.

Die Ausführungen der Arbeiten sollten mit dem Ortschaftsrat abgesprochen werden, um Einfluss nehmen zu können.

Ideen für den Fortbestand sollten gesammelt und im neuen Ortschaftsrat beraten werden.